

穏やかな春の日を歌つたあと、作者は心の目を上に向ける。そのとき神が天におられ、この地上のすべてを治めておられることを思ふ。大きな平安に包まれるのである。

当時、これを読んで、とくに感動したという記憶はない。だが、のちにクリスチャンになり、再び読んだとき、それがいかに慰めに満ちた思想であるかを知つたのである。（続）

んとやること、それがやがては、自分の人生の目的へとつながつてゆくのではないかとのことでした。

○徳永重則・公子夫妻の長女めぐみさんは大阪から、のぞみさんは台湾留学から、それぞれ熊本に帰り、熊本の人となりました。クリスチャン二世の若者たちの参加が増えるのは、教会の将来を考えるうれしいことです。ふたりのためにお祈りください。

K B I 訪問

早朝の散歩は六〇歳になつて始めましたから、もう一八年続けていることになります。

四月には、奈良県生駒市にある関西聖書学院（K B I）という学校に招かれ、そこで六回の授業を

ですが、いましばらくの辛抱でも公園の散歩はやや不満です。田園の散歩で、ぼくの心を躍らせてくれるのは、やはり広い空

ように卒業生にぼくの本を記念に贈つておられました。そこで今回は、ぼくの話を学生たちに直接聞いてもらいたいということのよう

える田園の道を歩くことができるのですが、いましばらくの辛抱でも公園の散歩はやや不満です。田園の散歩で、ぼくの心を躍らせてくれるのは、やはり広い空

です。

最近の学生とは五〇歳ほどの年齢差がありますから、はたしてばくの話が彼らの心に届いてくれるか心配ですが、最善をつくしたい

と思つています。お祈りください。通りだと思います。

「空は、自然がその仕事のうちで、他の何よりも、人を喜ばそうと力をつくしている部分である」と言つていますが、まさにその

尾崎喜八も雲が好きでした。こんな詩を書いています。

今日の礼拝

○第一礼拝は午前一〇時から、第二礼拝は午前一時から。
○教会学校は午前一〇時から。
○説教は米村牧師。

先週の出席

名、合計八六名（男二八、女五八）。それに子どもが八名、合わせて九四名でした。

先週の礼拝

○司会は宮元隆博さん、奏楽は吉岡裕美さんでした。
○説教は、長岡舞子さんが「聖書と時間」と題し、時間をどう使うかについて語つてくださいました。尾頭貴美子さんでした。毎回、充実した内容です。

『こひつじ Jr』

三月に入りました。でも、早朝の気温が零下になることもあります。まだ本格的な春とは言えませんね。ぼくの朝の散歩は続いています。五時に家を出ます。今の時期は真つ暗なので、街灯のある近くの公園の歩道を五〇分ほど歩きます。

散歩と空と雲

「ごらんなさい。
頭の上を、あの高いところを。
私たちの魂の
欲しいとあこがれているものを
残らず与えてくれるような
七月の夕暮れの
美しい空、
美しい雲ですね。」

穏やかな春の日を歌つたあと、作者は心の目を上に向ける。そのとき神が天におられ、この地上のすべてを治めておられることを思ふ。大きな平安に包まれるのである。

K B I 訪問

早朝の散歩は六〇歳になつて始めましたから、もう一八年続けていることになります。

四月には、奈良県生駒市にある関西聖書学院（K B I）という学校に招かれ、そこで六回の授業を

ですが、いましばらくの辛抱でも公園の散歩はやや不満です。田園の散歩で、ぼくの心を躍らせてくれるのは、やはり広い空

です。

最近の学生とは五〇歳ほどの年齢差がありますから、はたしてばくの話が彼らの心に届いてくれるか心配ですが、最善をつくしたい

と思つています。お祈りください。通りだと思います。

「空は、自然がその仕事のうちで、他の何よりも、人を喜ばそうと力をつくしている部分である」と言つていますが、まさにその

尾崎喜八も雲が好きでした。こんな詩を書いています。

『こひつじ Jr』

三月に入りました。でも、早朝の気温が零下になることもあります。まだ本格的な春とは言えませんね。ぼくの朝の散歩は続いています。五時に家を出ます。今の時期は真つ暗なので、街灯のある近くの公園の歩道を五〇分ほど歩きます。

散歩と空と雲

「ごらんなさい。
頭の上を、あの高いところを。
私たちの魂の
欲しいとあこがれているものを
残らず与えてくれるような
七月の夕暮れの
美しい空、
美しい雲ですね。」